

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

LAS INCOHERENCIAS DEL GOBIERNO

Que el Gobierno se está mostrando un punto incoherente es algo que salta a la vista. Los apretones de manos, las sonrisas y los abrazos del señor Suárez a políticos como Santiago Carrillo y Felipe González, las euforias del ministro de Trabajo, señor Jiménez de Parga, con los líderes sindicales, señores Camacho y Redondo, de Comisiones Obreras y UGT, respectivamente, hemos de convenir en que están desconcertando un mucho al personal.

Uno no sabe a que carta quedarse cuando se entera de que en el Congreso se las han tenido tiesas Camacho y «el querido profesor», ponemos por caso, y luego ve según que fotografías, la verdad. Uno piensa que aquí hay demasiadas cosas que no se nos dicen; en una palabra, que hay muchísimas más cosas por debajo que por encima. Y claro, así no hay quien se aclare.

Entonces, a la vista de tales extrañas cosas, no es de criticar que quienes votaron el 15-J al partido de Suárez, creyendo que votaban una opción de centro derecha, se mosqueen ahora al ver tanto compadreo y tanta dialéctica de pseudoizquierda por parte del equipo del «gentleman de la Moncloa». La pregunta es obvia, para esos electores: ¿Qué es realmente lo que votamos?. Y más todavía: ¿de dónde vienen, donde están y hacia donde van esos hombres a los que votamos? Y lo malo no sería que uno pudiera darse asimismo una respuesta concreta sobre el particular, aunque fuera desacorde con el voto que Suárez y sus muchachos usufructúan, lo malo es que no hay respuesta. Que en realidad de verdad nadie sabe lo que está pasando aquí. Hay quienes dicen simplemente: «yo con no votarles la próxima vez...». Pero el problema no es ese, el problema es saber si por este incongruente camino habrá una próxima ocasión de equivocarse...

Y no hablemos de la celebre «desdramatización» suariana, porque hablen ustedes con cualquier ciudadano europeo, de cualquier país, a ver si en su tierra nadie puede ni soñar siquiera, por muy civilizados que estén políticamente, que sus políticos de las más distintas tendencias se den el pico como aquí ocurre. Ya sabemos que se nos va a decir que «España es diferente»...

Pero, de verdad, para ese viaje no necesitábamos alforjas... Ni derribar tantos mitos, porque eso de la diferencia ya lo habían inventado hace muchos años y bastante que molestaba a mucha gente...

Según Girón de Velasco

ESPAÑA HA PERDIDO SU CONCIENCIA NACIONAL



«El mal que padece España no es más que la pérdida de su conciencia nacional. A España la están convirtiendo en un chirreante patio de vecindad», ha manifestado José Antonio Girón de Velasco en unas declaraciones a «El Noticiero Universal».

En relación con las autonomías el señor Girón ha dicho que España se encuentra en un proceso de involución histórica y que se está declarando de una manera solemne el derecho que le asiste a España a suicidarse como nación. Añadió finalmente: «frente a este atentado al ser de la patria sólo cabe por parte de los buenos españoles, la beligerancia».

Con relación al sindicalismo, el ex-ministro de Trabajo opina que las centrales obreras han roto la unidad sindical y han puesto al servicio de los partidos políticos el caudal revolucionario de los trabajadores.

Sobre el proceso democrático el señor Girón de Velasco dice: «estamos viviendo bajo el imperio del desorden, del delito político, de la sangre derramada, del atraco, de la inseguridad, del paro y de la falta de autoridad».

Por último, el ex-ministro de Trabajo señala que unos políticos cortos, ambiciosos de poder, o simplemente incapaces, están llevando a España a un macabro espectáculo que, según su opinión, el pueblo español contempla atónito e impotente». (Efe).

Reproducimos aquí parte de las declaraciones efectuadas por José Antonio Girón de Velasco a nuestro redactor jefe Francisco Mora, para EL NOTICIERO UNIVERSAL. Entrevista que forma parte de una serie de trabajos realizados por F. Mora en los últimos meses, que han gozado del interés de amplios sectores de lectores y ha sido reproducidos, parcialmente, en muchos periódicos y revistas del país. En este tipo de trabajos, tanto EL NOTICIERO UNIVERSAL como Mora pretenden ofrecer un amplio espectro de figuras políticas, que, al margen de la ideología de cada uno, ayuden a que el lector se haga cargo de la postura de los mismos ante la problemática que afecta a España en estos históricos momentos.

Algunas de estas entrevistas o reportajes han podido resultar polémicos pero servir la noticia, sin sectarismos y con el respeto debido al personaje y a los lectores, no puede ser nocivo nunca a nuestro juicio. Por eso reproducimos hoy este «flasch» ofrecido por la Agencia Efe de noticias, sobre el mencionado trabajo.